

Vehículos de Emcali por cumplir con medida de pico y placa está afectando el servicio: Sintraemcali

Febrero 22, 2017 | 7:42 Pm |



Presidente de Sintraemcali, Jorge Iván Vélez.

565 vehículos de las Empresas Municipales de Cali están inmersos en la medida de pico y placa, afectando el servicio público y a la comunidad, dijo el presidente del sindicato de Trabajadores, Sintraemcali, Jorge Iván Vélez, quien solicitó al alcalde, Maurice Armitage, levantar la medida

Manifestó, que el decreto retrasa la instalación y reparación de los servicios de acueducto, energía y telecomunicaciones.

Al mismo tiempo, enfatizó, que “un trabajador tiene que esperar hasta las 9 de la mañana para salir de los talleres y atender un daño. Esto es inconcebible e insólito”.

De igual modo, aseveró, que la resolución fue firmada el 30 de diciembre del 2016, cuando se buscó limpiar una lista en la cual aparecían más de 15 mil vehículos favorecidos en la medida de pico y placa.

